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PREFEITURA MUNICIPAL DE ANCHIETA IES
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO

CNPJ: 27.142.694l0001-58

Anchieta, 19 de julho de 2022.

oFic|o seoov N° 03/2022

ASSUNTOI REQUER||V|ENTQ N° 123/2022.

A V. S“. Marcia Cypriano Assad

Prezada Vereadora,

Em resposta ao REQUERIMENTO N° 123/2022 de autoria da vereadora Marcia Cypriano
Assad, na qual a mesma solicita cépias das atas de reunioes e resolugoes aprovadas nos
conselhos municipais existentes informamos que:
Esta Secretaria Municipal de Governo designou uma servidora exclusivamente para cuidar da
relagéo institucional com os Conselhos Municipais, ocorre que mesmo com 0 efetivo trabalho
de contato diario e do esclarecimento acerca da importéncia de se cumprir a lei n° 1408 de 18
de dezembro de 2019, estamos tendo dificuldades em receber dos conselhos o material
solicitado. Destaco ainda que dos 21 conselhos existentes no municipio, apenas 11 mantém
uma rotina de atividades.
Com 0 objetivo de estreitar esse relacionamento e de conscientizar sobre a importéncia da
divulgagao das atas e resolugoes, foi enviado oficio a cada um desses conselhos (copia
anexada) como forma de fortalecer a comunicagao com os mesmos.
Ainda assim, nem todos tém nos enviado o material solicitado para divulgagéo.
Encaminho em anexo atas ja constantes no site oficial do municipio com os respectivos links.
Certo deter atendido a solicitagéo, nos colocamos sempre a disposigao.

Atenciosamente, W N8\.*3u°dap9g\'L013'€' °u<\N°‘-MWP“-°" glflias
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PREFEITURA MUNICIPAL DE ANCHIETA /ES
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO

CNPJ: 27.142.694I0001-58

IIIIEIIIIO. CIRCULAR SEGOVIPII/IA I\I° 22/2022
Assunto: Time Brasil em atendimento a Lei 12.527 de 18/11/2011

Lista ole Receloimento das secretariaslgeréncias

Conselho Municipal de Recursos Fiscais
I Ass: p E M I Data:;\H__ iv
filunta de lnipugnacao Fiscal I W
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W w aw 1. Y, ,
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Conselho ll/lunicipal de Seguranca Publica
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Conselhb'll/lunicipal de Acompanhamento e Controle Social do
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Conselho Municipal de Assisténcia Social de Anchieta
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PREFEITURA MUNICIPAL DE ANCHIETA IES
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO

CNPJ: 27.142.694l0001-58

Anchieta, 15 de junho de 2022.

MEMO. CIRCULAR SEGOVIPMA N° 22/2022

A0 CONSELHO MUNICIPAL DE RECURSOS FISCAIS

Assunto: Time Brasil em atendimento a Lei 12.527 de 18/11/2011

Prezados (as) Senhores (as),

A fim de atendermos as exigéncias da Lei de Acesso a lnformacéo (Lei 12.527, de
18/11/2011) e adequar o municipio ao Programa Time Brasil, vimos solicitar que esse
notavel conselho envie periodicamente a Secretaria Municipal de Governo atas e
resolucoes publicadas apos cada reuniéo, assim como o calendario de reuniao
ordinaria. Essas informacoes irao alimentar a pagina dos Conselhos Municipais, no
portal do municipio.

Solicitamos ainda que, qualquer alteragéo na legislagéo referente ao conselho deve ser
encaminhada a esta secretaria, pelo e-mail transparenciacomunicacao@gmail.com

Outrossim, é necessario que 0 conselho que ainda nao enviou sua documentacéo
(Decreto ou Lei de Criagao, Decreto nomeando a composicao atual) deve ser
encaminha ao setor com urgéncia, para adequarmos a atual legislacéo.

A servidora referéncia da Sala dos Conselho é Christiely Christine dos Anjos Rodrigues.

Atenciosamente,

Flévio Ferreira Simoes
Secretério Municipal de Governo

Portaria 1348/2021

Fabricio Petri
Prefeito Municipal
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PREFEITURA MUNICIPAL DE ANCHIETA/ES
Secretaria Municipal dc Assisténcia Social — SEMAS

“"”"”'"' ‘ Lei Municipal n° 001/1997 altcrada pela Lei 334/1999

Ata da 71a Reuniao Ordinaria do Conselho Municipal de Assisténcia
Social de Anchieta — COMASA

Aos 24 (vinte e quatro) dias do més de fevereiro de 2022, foi realizada
reuniao ordinaria pelos conselheiros do Conselho Municipal de
Assisténcia Social de Anchieta — COMASA, para deliberar sobre a
seguinte pauta: Apresentagao do Plano Municipal de Assisténcia Social
para 0 periodo de 2022 a 2025, Organizagao do Processo eleitoral do
COMASA. Constatado 0 quorum para instalagao do pleno com os
/conselheiros Sr. Fléivio Sant'Anna de Oliveira e Sra. Liliana Marques A.
Furlan - Secretaria Municipal cle Assisténcia Social; Sra. Edicinha da
Silva Nunes Tavares — Representante dos usuérios do CRAS, Sr.
Affonso Junqueira de Alvarenga representando a AMIA — Associagao
Municipal dos Idosos de Anchieta, Sra. Marlene Rigoni Bossato vice-
presidente representante do MEPES— Movimento de Educagao
Promocional do Espirito Santo / Escola Familia Agricola de Olivania,
Sra. Maria José Siqueira — Secretaria de Turismo; Sra. Maria Cristina
de Oliveira — Secretaria de Fazenda; Sra. Juliana Antonio Abrantes —
Secretaria de Educagao. A vice—presidente Senhora Marlene Rigoni
Bossato deu como iniciada a reuniao e apos a conselheira Liliana
prosseguiu com a apresentagao do Plano Municipal de Assisténcia
Social para o periodo de 2022 a 2025, explicou que 0 Plano foi
construido com a participagao de toda a equipe técnica da SEMAS,
sendo realizadas duas reunifies (grupo de trabalho), sendo a primeira
em dezembro de 2021 durante todo o dia e a segunda em janeiro de
2022, para conclusao dos trabalhos. Informou também que os
conselheiros receberam os Plano com antecedéncia para analise da
documentagao e que nesta reuniao estao deliberando. Os conselheiros
estiveram conversando sobre o Plano, foi debatido alguns pontos, entre
eles a implantagao de mais um Centro de Referéncia de Assisténcia
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PREFEITURA MUNICIPAL DE ANCHIETA/ES
Secretaria Municipal de Assisténcia Social ~ SEMAS

" ' Lei Municipal n" 001/ I997 alterada pela Lei 334/1999

~ I\ ~Social CRAS na regiao Iitoranea de Anchieta, a construgao da Sede
do CREAS que esta em andamento, 0 aumento cla demanda por

, atendimento a individuos vitimas de violéncia, e o numero expressivo
de pessoas em acompanhamento de PAEFI no CREAS. Em todos os
assuntos as cluvidas foram dirimidas e tivemos apoio do Conselho para
deliberar sobre os temas. O piano Municipal de Assisténcia Social foi
aprovado na integra por unanimidade pelos Conselheiros presentes.
Posteriormente passamos ao processo eleitoral do COMASA, previsto
para esta inicio de ano, foi definida uma comissao eleitoral composta
pelos conselheiros: Sra. Liliana Marques A. Furlan, Sra. Helena Pantoja,
Sra. Edicinha da Silva Nunes e Sra. Marlene Bossato. A comissao em
breve se reuniré para os trabalhos de publicagao de Edital e demais
providéncias para a Eleigao do COMASA Biénio 2022 e 2023. N50
havendo mais assuntos a tratar, a vice—presidente agradece a todos e
da por encerrada a reuniao e a Secretaria Executiva do Conselho lavrou
a presente ata, que apos lida e se aprovada for, recebera assinatura
dos (as) conselheiros (as) presentes.
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No dia primeiro do més de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, as 17:00 reuniram os atuais membros
do Conselho Municipal de Educacao de Anchieta pela plataforma online do google meet para discusséo

dos seguintes assuntos: Leitura da segunda ata do conselho, Aprovacao da organizacao curricular e a
situacao funcional de uma professora. Deu-se inicio com a presidente lendo a ata anterior e informando
sobre os assuntos a serem tratados na reuniao. Apos isso, o secretario municipal de educacao, Carlos
Ricardo Balbino, expos a situacao de uma professora que reprovou quinze alunos em uma turma de
dezesseis, dessa forma, o mesmo sugeriu que essa servidora fosse para outra turma para que néo
houvesse o mesmo ocorrido para 0 ano letivo de dois mil e vinte e dois, sendo aprovados por todos a
decisao. Posteriormente, adentrou nos assuntos referentes a organizacao curricular, sendo que nos anos
finals do ensino regular manteve o mesmo formato do ano passado, anos iniciais regular houveram
mudancas na disciplina de arte e a retirada das aulas de geografia, resultando em historia e geografia
concomitantes, além disso, 0 professor itinerante ficara com a disciplina de raciocinio Iogico. A educacao
infantil teve mudanca na disciplina para praticas ludicas de leitura, escrita e raciocinio Iogico, alem disso,
houve o retorno da aula de educacao fisica. Ademais, as instituicées de ensino CMEI Padre Anchieta e
EMEIEF Sao Mateus o professor ficara com a carga horaria de quarenta horas com o aluno, mudando

apenas a organizacao, portanto, o professor estara presente todos os dias nas escolas. No ensino integral,
os horarios serao de meio-dia ate as sete horas da noite, seguindo o modelo de ensino do estado do Espirito
Santo. A participante Denise Monteiro questionou sobre as aulas serem de cinquenta minutos ou de uma
hora e qual seria o horario de almoco, o Secretario de educacao Carlos Ricardo Balbino, Informou que as
aulas serao de cinquenta minutos com o horario de almoco de meio-dia ate meio-dia e quarenta. Apos isso,
o mesmo adentrou no ensino de jovens e adultos (EJA), informando a alteracéo de trés dias com cinco

aulas de cinquenta minutos para quatro dias com quatro aulas. Alem do mais, houve mudanca de trimestre
para dois semestre de cinquenta pontos, com aprovacao de sessenta por cento para concretizacao da

aprovacéio, sem o arredondamento de notas. O ano letivo no calendario escolar com data prevista para o
dia trés de fevereiro ate quinze de julho com um total de duzentos e um dias letivos, com a finalidade dos
professores ajustarem os possiveis erros nos diarios. A participante Carla Soave questionou sobre 0 motivo
pelo qual primeiro de janeiro consta como férias no diario, pois é um feriado nacional. O Secretario de
Educacao Carlos Ricardo Balbino Informou que as categorias de professor e guarda municipal acordaram
de continuar recebendo o abono, visto que outras profissoes nao teriam, mas mantendo com recesso no
dia 22 de dezembro. Em tempo, Carla Soave sugeriu o inicio do recesso em janeiro. Posteriormente, o
secretario sugeriu colocar a nomenclatura de recesso nos periodos de julho e janeiro. Esgotados os
assuntos e sem manifestacées dos presentes, a Presidente do CMEA Adriana Miranda de Oliveira Martins
deu porencerrada a reuniao a qual eu, Ruan Ribeiro Pinto, lavrei a presente ata, que por conta da pandemia
do Covid-19 e as restricoes sanitarias, vai por mim assinada, pela presidente do conselho e pelo secretario
municipal de educacao.
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Anchieta, primeiro de fevereiro de dois mil e vinte dois.

Adriana Miranda de Oliveira Martins Ruan Ribeiro Pinto

Presidente do Conselho Municipal de Educacéo Sec. Executivo do Conselho Municipal de Educacao

Carlos Ricardo Balbino

Secretario Municipal de Educacao

Port. 073/2021
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6OMDER$
Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural e Pesqueiro Sustentdvel

Lei Municipal N.9 1256/ 26 de dezembro de 2017

Ata da Reuniao Ordinéria do COMDERS 04/2021 realizada no dia 07 de
dezembro de 2021, as 13h30min, no Auditorio losé Anterino da Silva —
Prédio da Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento

Aos sete dias do més de dezembro de 2021, das 13h30mim as 16h, em segunda convocacao, no Auditorio da
SEMAA, realizou-se a Reunifio 04/2021 do COMDERS. Participaram da reuniéo e assinaram a Lista de
Presencas (ANEXO 1) os seguintes Conselheiros: Fabiano Mezadri, presidente do COMDERS, Simone
Battestin - representante da Secretaria de Agricultura e Abastecimento; Matheus Cassiano dos Anjos de
Barros - representando os conselheiros da Secretaria de Pesca e Aquicultura; Tereza Marques de Oliveira -
representante da Secretaria de Educacao; Giovana Santos da Silva - representante da Secretaria de Saude; Sr.
Adenecildo Marques C. dos Santos - representante da Secretaria de lnfraestrutura; Jacinta Cristiana Barbosa
e Danilo Biancardi Ceccon - representantes do INCAPER. Como Representantes da Sociedade Civil,
participaram: losé Maria Rovetta - representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Anchieta e Piuma
(STRAP); José Valdemar Pin ~ representante do MEPES; Sr. Marcos Menegueli Bissa ~ representante da Escola
Familia Agricola de Olivania (EFA-O); Ana Bernadete Osa Bertoli — representante da Assoc. Agric. Fam. de
Corrego da Prata - Mulheres da Prata; Sr. Adilson Ramos Neves - representante da APUP. O servidor da
Secretaria de Pesca, Matheus Cassiano, justificou que estava representado a SEMPA porque os
cconselheiros Nathan e Antonio Carlos estavam numa reuniao em Vitoria, na SEAG. O Sr. Fabiano Mezadri,
Secretario de Agricultura e Presidente do COMDERS, deu as boas vindas abrindo a reuniao do COMDERS,
agradecendo a participacao de todos na ultima reuniao do ano e na sequéncia fez a apresentagao da pauta da
reuniao, sendo: Ordem do Dia: 1 - Apreciagéo da ATA da Reuniao anterior; 2 - Problematica dos
loteamentos irregulares e outras influéncias que ameagam as atividades agricolas e nao agricolas
(agroturismo); 3 - Proposta de 2° Aditivo do Termo de Fomento da EFA-O; Expediente: 1 -
Apresentacao da Escola Familia Agricola de Olivania - EFA-O; 2 - lnformes sobre: Relatorio de
atendimento PROMAEPA 2021; Andamento do Plano Plurianual/PPA; PNAE - Fechamento do ano de
2021 e processo para 2022; Andamento do Termo de Fomento 002/2017 - Secretaria de Pesca (PMA)
/ AMPA - 4° Aditivo; Plano de Trabalho de Cursos Senar 2022; Andamento da Emendas
Parlamentares e outras parcerias; Outros assuntos. lniciando entao o que constava na ”Ordem do
Dia”, passou-se ao item 1 - Leitura da Ata da Reuniao anterior e, mesmo tendo sido disponibiiizada
por email, foi feita a leitura da mesma e ao final aberta para considera<;6es e nao havendo, foi
colocada em votagao, sendo aprovada por unanimidade. Passou-se entao ao segundo ponto da
pauta: Problemética dos loteamentos (parcelamento) irregulares e outras influéncias que ameagam
as atividades agricolas e nao agricolas (agroturismo). Para tal discussao foram convidados os
servidores da Geréncia de Obras e Postura, da Secretaria de lnfraestrutura, Srs Paulo Henrique Rocha
Pires e Gleicimar Araujo Pimenta, que relataram que a Prefeitura de Anchieta foi notificada pelo
Ministério Pubiico Estadual a respeito de denuncias de parcelamentos irregulares que estao
ocorrendo no municipio. Que tais denuncias se referem a propriedades localizadas no setor S50
Mateus e ja estiveram nos locals fotografando e notificando os proprietarios, ficando os mesmos
proibidos de realizarem qualquer benfeitoria enquanto o processo estiver correndo. As informacoes
coletadas foram repassadas ao MP e agora aguardam desfecho. Enfatizaram ainda que quando a
PMA presta algum tipo de servico ou infraestrutura - energia, agua, maquinas - nesses
parcelamentos, esta nao so ignorando a irregularidade, como contribuindo com ela e pode ser
penalizada por isso. No debate foi citado ainda que este tipo de parcelamento esta sendo recorrente,
que por conta dos valores dos lotes, algumas pessoas compram areas de tamanho igual ou superior a
20 mil metros quadrados (minimo para ser considerado imével rural) e parcelam em varios lotes. Foi
ressaltado que n€1o é proibido parcelar propriedades rurais, mas que 0 parcelamento deve ser feito
dentro da Iegalidade. Que parceiamentos irregulares tem causado problemas de assoriamento ou
deslocamento de terras em vias publicas, problemas com abastecimento de agua, energia, dentre
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outros. Que na hora da compra e venda nao se preocupam com as necessidades e depois cobram
que a PMA faca as beinfeitorias. Apés as falas, os servidores disseram que 0 COMDERS tem o
importante papel de denunciar possiveis irregularidades e orientaram que os conselheiros 0 facam.
Sugeriram ao Secretrario de Agricultura que se reunissem depois para planejarem uma rodada pelas
nas comunidades, tentando identificar possiveis irregularidades. Sem mais discussao o Sr. Fabiano
agradeceu a presenca dos mesmos na reuniao. Passando ao terceiro ponto da pauta - 2° Aditivo do
Termo de Fomento da EFA-O, foi informado aos conselheiros que o 1° Aditivo estava previsto para
se encerrar no dia 10 de dezembro proximo e que algumas atividades ainda estavam pendentes de
conclusao. Como tais pendencias, de acordo com os relatorios das Comissao de Monitoramento e
Avaliagao, eram motivadas pelas restrigoes causadas pela pandemia, a mesma sugeriu novo aditivo
de tempo para conclusao do Plano de Trabalho, conforme consta no ANEXO 2. O Sr. Fabiano
Informou que o processo ja havia tramitado e que as partes haviam assinado 0 novo aditivo no dia 24
de novembro, com vigéncia entre 10/12/2021 a 09/12/2022 e perguntou aos conselheiros se
alguem se opunha a tal aditivo ou tinha algum questionamento. As manifestagoes ocorridas foram
para ressaltar a importancia da parceria e que nao havia nenhuma objegao, sendo o aditivo aprovado
por unanimidade. Encerrada a Ordem do Dia, passou-se ao assuntos do Expediente, invertendo a
ordem, isto é, a apresentagao da EFA-O ficou para o final e iniciou-se os informes, sendo: Relatério
de atendimento PROMAEPA 2021 - foi mostrado aos conselheiros (ANEXO 3) o ntimero de
requerimentos, de execugao, de cancelamento e de pendencias, dos trés tipos de maquinas -
retroescavadeira, pa carregadeira e trator, referentes aos meses de janeiro a novembro. Foi mostrado ainda
que a partir de setembro o programa passou a contar com uma retroescavadeira terceirizada e a partir de
outubro, uma pa carregadeira. De uma forma geral os comentarios foram em torno do quanto a demanda por
maquinas é crescente, isto é, ao passo que aumenta a oferta, tb esta se aumenta a demanda, inclusive por
servicos nao agricolas. O proximo informe foi sobre o andamento do Plano Plurianual/PPA, e que 0
mesmo, até aquele dia, ainda nao havia sido votado na Camara, 0 que deveria acontecer até 0 dia
17/12/2021, antes daquela casa entrar em recesso. Na sequéncia passou-se aos informes do PNAE -
Fechamento do ano de 2021 e processo para 2022 - foi mostrada a planilha contendo os dados,
nljmeros de ano de 2021 e o produtos, quantitativos e valores que estao no processo da chamade de
2022 (ANEXO 4). Na apresentagao foi abordado que pela manha havia acontecido, na SEMAA, uma reuniao
com os agricultores/as interessados na comercializacao, para esclarecimentos e organizacao das vendas para
2022. Foi destacado ainda que, mesmo com empecilhos causados pela pandemia em relacao as aulas
presenciais, as entregas ocorreram de forma mais efetiva apenas no segundo semestre do ano.
Também tivemos problemas com contrato encerrado por problemas com documentacao do
produtor, bem como, as chuvas do final outubro e novembro prejudicando algumas entregas. Com
tudo isso e mais 0 superavit do FNDE de 2020 que elevou em aproximadamente 35% 0 repasse do
FNDE de 2021, atinguimos 41% destes recursos na compra da agricultura familiar, ficando o
restante dos produtos nao consumidos para serem aproveitados no inicio do ano letivo de 2022, até
que 0 processo da Chamada 2022 seja concluido e efetivado. Por fim, falou-se que para a proxima
chamada foram incluidos 7 novos produtos, sendo que 3 deles eram pescados, chamando a atengao
para a necessidade da organizacao da pesca artesanal, tanto em documento, quanto na
regularizacao sanitaria. O Sr Adilson falou sobre a necessidade do apoio da PMA para resolver o
problema da unidade de beneficiamento de pescado que a associacao conseguiu, a varios anos, mas
que nunca foi utilizada porque nao atende os padroes sanitarios. O processo de reforma esta sendo
conduzido pela Secretaria de Pesca, com 0 apoio da lnfraestrutura e espera que se resolva durante o
ano de 2022 e assim possam futuramente fornecerem para a alimentacao escolar. Foi sugerido ao Sr.
Adilson que ao mesmos tempo que estao tentando resolver as pendencias da agroindustria, que
também observem outras necessidades como regularizacao dos pescadores envolvidos e as
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necessidades de documentacao e capacitacao para obterem o registro do SIM. Na sequéncia 0
servidor da Secretaria de Pesca, Matheus Cassiano, deu os informes sobre o andamento do Termo de
Fomento 002/2017 - entre a Secretaria de Pesca (PMA) e a AMPA - 4° Aditivo. Relembrou que a
parceria é para custear os funcionarios que atuam no programa de subvengao do oleo diesel, que
este é o ultimo aditivo e depois devera ser feito novo chamamento; que o repasse das parcelas esta
atrasado por causa de um problema com certidao negativa, mas que ja esta sendo resolvido e que
veem que as associagoes precisam se marter organizadas e regularizadas para receberem apoio do
poder publico. No informe Plano de Trabalho de Cursos Senar 2022, foi apenas socializada a relagao
de cursos incialmente solicitados (ANEXO 5), mas que o plano de trabalho sera fechado na proxima
semana, juntamente com os parceiros que atuam no meio rural. Quanto ao andamento da Emendas
Parlamentares e outras parcerias, também foi socializada a planilha das parcerias fimadas ou em
andamento (ANEXO 5). Aproveitou-se para socializar que os ultimos itens dos Acordos de
Cooperagao, firmados com o MEPES e a APROBANA, da Unidade de Beneficiamento e
comercializagao (Nini Ceasa)/parceria SEAG, tinham ocorrido pela manha. Encerrando o Expediente,
passou-se entao a apresentagao da Escola Familia Agricola de Olivania - EFA-O, feita pelo conselheiro
e diretor da Escola, Marcos Menegueli Bissa, com o uso de power point (ANEXO 6). A0 final os
Conselheiros/as parabenizaram a atuacao da EFA-O e ficou combinado que haja um empenho de
todos/as na divulgacao da importancia da escola para 0 fortalecimento da agricultura familiar. Por
fim, como proxima entidade/orgao a se apresentar, a Associacao das Mulheres da Prata se colocou a
disposicao. E, nada mais havendo a tratar o Sr. Fabiano Mezadri procedeu com o ”encerramento" da
reuniao agradecendo a presenca de todos e desejando um Feliz Natal a todos e eu, Simone Battestin,
lavro a presente Ata que segue assinada pela Secretaria Executiva do COMDERS e Lista de Presengtas dos
Conselheiros em anexo.

Anchieta-ES, 07 de dezembro de 2021.

Fabiano Mezadri
Presidente COMDERS

Membros da Secretaria Executiva

Jose Maria Rovetta Matheus Cassiano dos Anjos de Barros
STRAP SEMPA

Jacinta Cristiana Barbosa losé Valdemar Pin
INCAPER MEPES
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JUNTA DE IMPUGNACAO FISCAL
Ata da sesséio do dia 10/03/2022.

Aos (10) dez dias do mes de margo do ano de dois mil e vinte e dois, as

O9hsO0min, reuniu-se a Junta de Impugnagao Fiscal, em primeira chamada, estando

presente a Presidente Sra. Ana Margarete P. Belmock, os Membros Sra. Dulcinéa

Miranda Cardoso e a Sra. Maria Cristina de Oliveira Ferreira, 0 assessor juridico Dr°.

Vinicius Ludgero Ferreira e a Secretaria Sra. Claudiana das Neves Pinto. Aberto os

trabalhos a Presidente Sra. Ana Margarete P. Belmock, solioitou aos membros, Sra.

Dulcinéa Miranda Cardoso e Sra Maria Cristina de Oliveira Ferreira, que apresentasse

os processos analisados e julgados, a Sra Dulcinéa que ficou responsavel por (13) treze

processos apresentou os referidos processos e a Sra Ma Cristina que ficou responsavel

por (12) processos fez a apresentagéo destes, alem do processo n° 13699/2021 em

nome da lgreja Crista Maranata, que estava com pendencias de documentos, reiatando

o indeferimento. Nada mais havendo a registrar, deu-se por encerrada a presente

sessao e feita a leitura da ata, que vai por mim assinada, Sra Claudiana das Neves

Pinto, pela Presidente Sra. Ana Margarete P. Belmock, os Membros Sra. Duloinéa

Miranda Cardoso e a Sra. Maria Cristina de Oliveira Ferreira e 0 assessor juridico Dr°.

Vinicius Ludgero Ferreira. Aproveitando para convocar a todos para a proxima sessao a

ser realizada no dia 17/O3/2022 as O9hsOOmin, no mesmo local da realizagéo desta

sesséo.

Anchieta-ES, 10 de margo de 2022.
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CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA DE
ANCHIETA — ES

COMDDIA
Lei Municipal n° 1050 de 19 de fevereiro de 2015

Ata da 49*‘ Reuniao Ordinaria do Conselho Municipal de Defesa dos Direitos do
ldoso de Anchieta — COMDDIA. Aos vinte e nove dias do més de maio do
ano de dois mil e dezenove, as 14:30 na secretaria municipal de assistencia
social — SEMAS, situada a rua Aracruz, n°. 10, Vila Residencial Samarco, deu-
se inicio a reuniao para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Leitura da ata
anterior; 2) Apresentacao do Relatorio final da V Conferéncia Municipal da
Pessoa ldosa; 3) Mudancas na Lei 1050/2015. Houve quorum, com a presenoa
dos seguintes conselheiros: a técnica da secretaria de Assisténcia Social,
senhora Giovana Pompermayer Alochio; a representante do MEPES, Senhora
Julieta Maria de Fatima A. Duarte; o Presidente do Conselho, Senhor Magno
Expedito de Barros; a representante da AMIA Sra. Cesinea A. Saldanha; o
representante da Saude Sr. Fernando Marcio Araujo Dutra e a representante do
Turismo Sra. Glaucia Perini. Giovana iniciou a reuniao com a leitura das atas das
reunioes anteriores (473 e 48°), sendo aprovadas por unanimidade. Em seguida,
fez a apresentacao do relatorio final da V Conferéncia Municipal da Pessoa
ldosa. O proximo assunto da pauta foi retomar as questoes sobre algumas
mudancas solicitadas pelo conselho na redacao da Lei 1050/15, que dispée
sobre a Criacao do Conselho Municipal de Defesa dos Direitos do Idosos de
Anchieta — COMDDIA. Giovana fez uma um breve historico sobre os motivos que
levaram 0 COMDDIA a solicitar essas mudancas, lembrando que num primeiro
momento foram solicitadas mudancas na Secao V - Da Composicao gerando
o processo de nilmero 1335/2018. A pedido do COMDDIA esse processo foi
retirado, pois 0 Presidente do Conselho pediu que fossem analisadas as
secretarias das quais possuem representantes. Apos discussao, ficou sugerido
que sejam inseridos os seguintes orgaos setoriais: 1) Secretaria Municipal de
lnfraestrutura; 2) Geréncia Municipal de Seguranca Publica e que sejam
excluidos os seguintes orgaos: 1) Secretaria Municipal de Turismo; 2) Secretaria
Municipal de Esportes e da Juventude. No entanto, foi aprovado por unanimidade
que a redacao da Lei 1050/15 devera apresentar as seguintes modificacées:
“SECAO V - DA COMPOSICAO: I — Por representantes de cada um dos orgaos
setoriais indicados a seguir, sendo: a) um representante da Secretaria de
Assisténcia Social - SEMAS; b) um representante da Secretaria de Educagao -
SEME; c) Um representante da Secretaria de Saijide - SEMUS; d) um
representante da Secretaria Municipal de lnfraestrutura ; e) um representante
da Geréncia Municipal de Seguranga Publica . ll - Por O5 (cinco) representantes
de entidades nao governamentais representantes da sociedade civil, atuantes
no campo da promocao e defesa dos direitos ou ao atendimento da pessoa
idosa, legalmente constituida e em regular funcionamento ha mais de 01 (um)
ano, sendo eleitos em forum proprio para preenchlmento das seguintes vagas:
a) 02 (dois) representantes de usuarios das entidades, organizacoes e servigos
que prestem atendimento a pessoa idosa. § 1°. Consideram-se usuarios
pessoas vinculadas aos programas, projetos servicos e beneficios prestados a
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CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA DE
ANCHIETA - ES

COMDDIA
Lei Municipal n° 1050 de 19 de fevereiro de 2015

pessoa idosa, organizados sob diversas formas de constituicao Juridica, politica
ou social. b) 02 (dois) representantes de organizagao de grupo ou movimento
de pessoa idosa, devidamente legalizada em atividade. § 1°. Consideram-se
organizacoes de grupo aquelas constituidas, que tenham estatutariamente, entre
seus objetivos a defesa dos direitos da pessoa idosa, sendo caracterizado o seu
protagonismo na organizacao mediante participacao efetiva nos orgaos diretivos
que os representam, por meio da sua participacao ou de seu representante legal.
c) 01(um) representante de entidade nao governamental que comprove possuir
politicas piliblicas de atendimento e promocao de direitos da pessoa idosa." Apos
a aprovacao pelos conselheiros, ficou decidido que sera feita nova resolucao do
COMDDIA solicitando as referidas mudangas e aberto novo processo. Os
conselheiros presentes solicitaram que seja agendada a proxima reuniao apos
as modificacoes solicitadas estiverem concluidas. Nada mais havendo a ser
tratado, deu-se encerrada a reuniao. Giovana Pompermayer Alochio lavrou a
presente ata, que apos lida e se aprovada for, recebera assinatura dos
conselheiros (as) presentes.
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ATA DA o09= REUNIAO EXTRAORDINARIA no CONSELHO MUNICIPAL DE
DESENVOLVIMENTO URBANO no PLANO DIRETOR MUNICIPAL DE ANCHIETA

Aos onze dias do mes de janeiro de 2022, na sala virtual oriada através do link;
meetgoogle.com/zcu-ykag-gta as 14:0Ohs, realizou-se a 009*‘ Reuniao Extraordinaria do
Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano de Anchieta - COMDUR. Estavam
presentes: Marcos Andre Roffes - Presidente do Conselho, Larissa Rodrigues Nogueira
- Secretaria Executiva do Conselho, bem como os seguintes membros: Paulo Mendes
Gloria, Daniel Senos Lacerda, Gerson Vieira Brandao, Leonardo Santos de Lima, Joao
Alexandre de Sousa Melo, Paula Louzada Martins, Fabiano Mezadri, Adélia Maria de
Sousa, Gabriel Pompermayer, Marta Regina Vasconcelos Lorencini e Lourranne Albani
Marchezi. O presidente do conselho deu as boas-vindas a todos (as). Na sequéncia
solicitou a Secretaria Executiva que fizesse a justificativa dos ausentes, caso tivesse e a
leitura da ata da reuniao anterior. A secretaria justificou a auséncia dos Conselheiros:
Regina Bonacossa Ferrari, Jairo Coelho Braga, Thesley de Souza Porto, Elisabete Nunes
Machado e Leandro de Oliveira. Apos fez a leitura da ata da reuniao anterior que, posta
em votaoao pelo Presidente do COMDUR, foi aprovada por unanimidade pelos
presentes. Em seguida, a Secretaria Executiva informou que conforme deliberado na 1253
Reuniao Ordlnaria, foi realizada uma reuniao na Secretaria de Agricultura no dia
13/12/2021, onde esteve presente 0 Secretario de Agricultura, Fabiano Mezadri, a
Secretaria de Desenvolvimento, Paula Louzada, a Secretaria de Meio Ambiente, Jéssica
Martins, o Secretario de Turismo, Caio Mozer e a Gerente da Secretaria de Agricultura,
Simone Battestin. Foi apresentado e discutido sobre os processos administrativos
N°7230/2021 e N°15971/2021 e sobre as demais solicitaooes que surgirem com relagao
a instalagao de pequenos e grandes empreendimentos na Zona Rural do municipio. Na
sequéncia, 0 Presidente deu prosseguimento a pauta, passando para apreciacao dos
processos. Processo n°1) 7230/2021 - AUGUSTO CESAR FIGUEIRA FONSECA - O
presidente do conselho leu a solicitagao do requerente que trata-se de lnstalacao de
lndustria de Extracao de Granito na propriedade Sao Sebastiao, estrada a 2km da lgreja
de Dois lrmaos, Dois lrmaos, Anchieta/ES. O referido processo foi apreciado no
COMDUR, conforme consta nas atas 121°, 1243, 125*‘ da Reuniao Ordinaria. A atividade
a ser instalada esta situada na Zona Rural de Turismo Ecologico — ZTRE que é composta
pelo distrito de Alto Pongal, povoados de Corrego da Prata, Olivania, Duas Barras e com
predominancia de pequenas e medias propriedades rurais baseadas na agricultura
familiar, com tradigoes culturais e estrutura produtiva diversificada e com potencial para o
desenvolvimento do agro e eco turismo, conforme dispoe 0 art. 67, LC 13/2006.
Confonne deliberado na 125" Reuniao Ordinaria, o referido processo foi encaminhado a
Secretaria de Agricultura do municipio, a fim de auxiliar este conselho com um parecer,
identificando os impactos ambientais e sociais que poderao ser gerados com a
implantagao do empreendimento. Apos retorno do parecer técnico da Secretaria de
Agricultura, onde se manifesta CONTRARIA a instalacao de indtistria de extragao de
granito, por entender que a mesma vai de encontro ao preconizado nas diretrizes da
Zona Rural de Turismo Ecologico — ZTRE. Apos analise minuciosa, o conselho deliberou
pelo INDEFERIMENTO da solicitagao. Segue parecer técnico da Secretaria de
Agricultura em anexo, bem como na folha 24 do referido Processo Administrativo.
Processo n°2) 15971/2021 - J.P.A CONSTRUTORA EIRELI - O presidente do conselho
leu a solicitagao do requerente que trata-se de analise de viaflade para uso e 1
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ATA DA uosa REUNIAO EXTRAORDINARIA D0 CONSELHO MUNICIPAL DE
DESENVOLVIMENTO URBANO DO PLANO DIRETOR MUNICIPAL DE ANCHIETA
ocupagao do solo para a realizacao da atividade de iahriaasan An sin-” 2 ...,._,.......-
concrete, localizado na Rua Projetada, S/N, Bairro Boa Vista - Anchieta/ES. O local em
analise encontra-se situada na Zona Rural de Agricultura e pecuaria - ZRAP, LC
13/2006. O referido processo foi apreciado no COMDUR, conforme consta na ata 125*‘ da
Reuniao Ordinaria e deliberado que fosse encaminhado Secretaria de Agricultura, para
analise e parecer, a fim de auxiliar este conselho, com relacao aos impactos ambientais
que poderao ser gerados com a implantacao do empreendimento no referido
zoneamento. Apos retorno do parecer tecnico da Secretaria de Agricultura, conforme
consta no despacho da folha 15 do referido processo administrative, onde diz: “ que nao
ve obice na implantacao do empreendimento, desde que cumprido todas as exigéncias
dos orgaos competentes”. Considerando o Parecer Técnico N°062/2021 da Secretaria
Municipal de Meio Ambiente, a atividade é passivel de licenciamento ambiental e nao ha
restricoes ambientais quanto ao uso e ocupacao do solo. Apos anaiise minuciosa, o
conselho deliberou FAVORAVELMENTE pela implantagao do empreendimento, desde
que 0 empreendedor atenda todas as medidas estabelecidas pela Secretaria Municipal
de Meio Ambiente. Processo n°3) 15179/2020 - AMAZONIA FOREST INDUSTRIA
LTDA - O presidente do conselho leu a solicitacao do requerente que trata-se de analise
de viabilidade para uso e ocupacao do solo para a realizacao da atividade de
envasamento e empacotamento de alimentos, como milho, feijao, pimenta do reino e
outros. localizado a direita da BR 101 sul sentido lconha/Guarapari, Fazenda Simpatia,
Comunidade de Simpatia - Anchieta/ES. O local em analise encontra-se situado no Eixo
Comercial 2 EC-2, conforme alteracao do inciso ll do Art. 58 da Lei Complementar
13/2016, a saber: Art. 58, Lei Complementar 30/2012: “EC-2: eixo da ES 060 em lriri,
Rodovia BR101 entre as divisas com os Municipios de Guarapari e lconha, o trecho entre
0 trevo de Ubu e a BR101 e o trecho entre a BR101 e a divisa com 0 Municipio de
Alfredo Chaves, areas de uso predominantemente comercial e de services de médio e
grande porte, de densidade demografica média;" Apos analise minuciosa, o conselho
deliberou FAVORAVELMENTE pela implantagao do empreendimento, desde que o
requerente atenda todas as exigéncias estabelecidas dos orgaos ambientais
competentes. Nao tendo mais nada a se discutir, o Presidente deu por encerrada a
reuniao, agradecendo a participacao de todos. Sem mais nada a relatar dou por
encerrada esta ata que sera assinada por mim, pelo Presidente e pelos demais
conselheiros.

Anchieta/ES, 11 de janeiro de 2022.

1. Marcos André Roffes 7 , . . W ........-
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Ata da 90*‘ Reuniao Ordinaria do COMTUR — Conselho deHTurismo de
Anchieta 2022. ' I A

Aos vinte e quatro dias do mes de marco do ano de dois mil e vinte e dois, as
catorze horas e vinte minutos, no auditorio da Sede RDS Papagaio de Anchieta,
realizou-se a nonagésima reuniao ordinaria do Conselho Municipal de Turismo,
com a presenca dos seguintes conselheiros: Caio Mozer e Maria José Siqueira
(Turismo), Renan das Chagas (Saude), Gustavo Marchezi (Agricultura),
Anténio Libardi e Robson Lorencini (Infra), Carla de Fatima (Educagao),
Raul Cesar (Esporte), Marta Regina (Agroturismo), Sebastiana Esquicalha
(Hotéis e Pousadas), Kénia Marcia (Associagées areas Iitoraneas),
Guilerme Barcelos e Gabriel Gomes (Convidados), Eliza Venzi (Inst. Educ.
Desenv. Turismo), Matheus Cassiano (Pesca), Marina Pagotto
(Restaurantes), Bianca Santos (Comércio), Jamil Miana (lgrejas
Evangélicas), Adélia Souza e Ménica Siqueira (Inst. Desenv. Turismo),
Rudmila Squasante (Santuario), tendo como convidados 0 Sr. Marcelo
Polese, Diretor do IFES — Campus Piuma, Giliard Souza Ribeiro e Claudia
da Silva Ferreira — professores da Instituigao. A secretaria do Conselho Maria
Jose Siqueira deu inicio a reuniao, falando sobre as justificativas dos que
faltaram: José Marcos que estaria em consulta médica em Vitoria, logo em
seguida pedindo ao Pastor Jamil para fazer uma oracao, agradecendo a
presenga do Diretor do IFES, Campus de Piuma — Marcelo Polese e sua equipe
Giliardi Souza e Claudia Silva, apresentando a pauta da reuniao que seria a
apresentacao do IFES sobre os cursos relacionados ao Turismo e com 0
Secretario de Turismo apresentando sobre a sinalizacao turistica, porticos,
totens com os letreiros, casa do artesanato, o resgate do Projeto Taboa
abordagem sobre o projeto de parklet e a previsao de volta dos eventos. O
Diretor do IFES comecou sua fala, cumprimentando os presentes e sua equipe
pela oportunidade de auxiliar o desenvolvimento do trade turistico, lembrando da
construcao conjunta de muitos anos de estudos e planejamento para os cursos
neste segmento. Ele falou sobre o historico do IFES e sua missao sobre o eixo
tecnologico que este trabalna, com complementacao pedagogica e
verticalizacao do ensino, englobando varios cursos e comecando a investir no
segmento turistico, estimulando o crescimento na area educacional, funcionando
para a micro regiao e sinalizando que 30% dos alunos sao do municipio de
Anchieta, levando o ensino, a pesquisa, ciéncia, extensao e renovacao, olhando
para a comunidade e regiao. Esse eixo foi iniciado em 2019 para trazer o curso
de Turismo, com estudos que apontam sobre a demanda de alunos para tais
cursos, escolhendo entre duas areas que seriam recursos pesqueiros e turismo.
O Sr. Marcelo explicou todos os passos e analises para que 0 curso fosse
escolhido, os orgaos e entidades que deliberaram e contribuiram, diversas
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reunioes, visitas técnicas, fazendo o diagnostico final, construido de baixo para
cima, com inovacao, pesquisa, infraestrutura, consulta ptiblica e investidura
dentro do eixo, dando base para consolidar a implementacao de cursos de base
técnica com duracao de um ano e superior com duracao de dois anos, além de
pesquisa de consulta para o tipo de curso de interesse, duracao, hibridos, os
quais optaram por escolher os cursos de gastronomia, guia de turismo, sendo 0
superior tecnologo em gestao do turismo e tecnologo em gastronomia,
aproveitando a infraestrutura oferecida pelo Campus do IFES, sendo o Giliard o
Presidente da Comissao para elaboracao dos cursos, acreditando com otimismo
que estes serao ofertados a populacao a partir do ano de dois mil e vinte e trés.
Marcelo chamou o Sr. Giliard para explicar sobre os cursos de formacao
continuada como o de Atendimento ao turista, com a duracao de dois meses e
trés horas diarias, depois tera o curso de organizacao de eventos, uma
capacitacao especifica para os ambulantes que foi um pedido da Prefeitura de
Piuma, boas praticas para alimentacao, abertos a novas sugestoes de novos
cursos e reforcando para que todos possam divulgar e conseguir novos alunos,
acrescentando que estao abertas as inscricées para o curso superior de
Engenharia de Pesca e Pos Graduacao em Controle de qualidade e Seguranca
de alimentos. Marcelo se despediu, mostrando as redes sociais do Campus e
convidando a todos para visitarem a Sede do IFES em Piuma. A secretaria do
Conselho abriu para os presentes tirarem alguma duvida sobre a explanacao do
Marcelo, a qual a conselheira Bianca perguntou sobre algum tipo de acao
especifica para area de comércio, ao que o Marcelo respondeu que o curso de
Atendimento ao Cliente é uma oferta que atende todo o comercio e o trade
turistico, com duas disciplinas de atendimento ao turista e hospitalidade e 0
comércio como um todo, realizado as tercas e quartas, em dois norarios
diferentes. A conselheira Fatima perguntou sobre algum curso voltado para
auxiliar os comerciantes sobre as novas tecnologias, sendo respondido que
dentro do curso de Técnico em Guia de Turismo existe uma disciplina que fala
sobre turismo e tecnologia e poderia se fazer uma proposta para trazer este tipo
de solicitacao ao IFES. A secretaria do Conselho sugeriu que os conselheiros
colocassem as demandas dentro do grupo de Watsapp do Conselho para serem
encaminnadas ao IFES posteriormente. A componente do IFES Claudia
mencionou que o IFES poderia receber uma demanda sobre tal sugestao de
curso, dependendo da quantidade de comerciantes que gostariam de participar
de tal capacitacao nessa area de tecnologia ao que o Giliard completou que isso
poderia ser formalizado, possibilitando uma preparacao para iniciacao do curso.
A conselheira Kénia perguntou qual seria o valor do curso e Marcelo respondeu
que sao os beneficios dos nossos impostos como forma de compensacao de
uma politica ptiblica. O presidente do Conselho Caio completou sobre a sugestao
da conselheira Fatima sobre um curso de Tecnologia no comercio para procurar
a assessoria do SEBRAE, que traz muita informagao e auxilio ao comerciante.
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O convldado do Turismo Gabriel completou que poderiam acessar varios cursos
no site do SEBRAE. Giliard também falou que sao cursos pontuais de pequena
duracao. Marcelo também disse que essa parte do SEBRAE é muito executiva
que mostra as diversas possibilidades de crescer e melhorar o negocio proposto,
sendo um grande parceiro. Apos essa parte a secretaria do Conselho agradeceu
mais uma vez a presenca do Diretor do IFES e sua equipe que ja tinha avisado
da necessidade de sair mais cedo e passou a palavra para o Presidente do
Conselho Caio Mozer para dar continuidade a pauta. Caio agradeceu a presenca
do pessoal do IFES, reforcando sobre a divulgacao do curso de Turismo, que
esta acao também seria divulgada no radio pelo Prefeito e mencionou sobre as
deliberacées que ja estavam em andamento na Prefeitura. O processo de
sinalizacao turistica foi aderido a uma ata de Domingos Mar1ins,ja com o recurso
destinado contemplara cinquenta placas mostradas na foto, oito semiporticos e
cinco porticos de entrada para diversos locais como por exemplo, nas ruinas
historicas, tanto de portico, quanto de sinalizacao, tendo em mente alguns locals
onde deverao ser instaladas estas placas prioritariamente, como algumas praias,
Santuario e Museu que ja foram contemplados, Circuito dos Imigrantes com
oitenta por cento do percurso sinalizado, estando aberto a sugestoes de locais,
tendo um tempo para estudar viabilidade e aplicabilidade de tais sugestoes. O
conselheiro Robson participou de um evento na semana passada sobre o Projeto
Orla, o qual ele faz parte do Grupo de Trabalho e uma das coisas muito cobrada
foi exatamente sobre sinalizacao turistica e esta sendo trabalhado algumas
propostas sobre isso, dando um exemplo do Santuario, onde a sinalizacao e
posicao da placa indicativa nao aparece para o turista que nao visualiza e deveria
ser colocada bem antes do local de entrada para chamar a atencao. A
conselheira Kenia perguntou sobre a quantidade de porticos que estariam
disponiveis para atender ao que Caio respondeu que dois ja estao definidos na
entrada da Comunidade de Belo Horizonte e das Ruinas, trés em analise, com
medida de 08mX05m, de vao-llvre, estudando a possibilidade de colocar na
entrada de Castelhanos, sendo que existem vias alternativas para passagem de
veiculos com altura maior do que a do portico. Kénia sugeriu que poderia colocar
nas entradas dos Balnearios de Anchieta. Caio continuou dizendo que um
poderia ser na descida de Ub0 e outro na descida de Castelhanos, sendo
colocado no espaco que tenha a medida do portico. Quanto aos letreiros de
totens, foram feitos projetos no ano passado, o processo foi aberto, autorizados
pelo Prefeito na proporcao de um metro e setenta de largura, escritos Anchieta,
lriri, Castelhanos e Ubu, nao definidos ainda os locals de instalacao a serem
escolhidos com as associacoes comunitarias. No final do ano passado também
foi feita uma regulamentacao sobre os parcklets e seria falada nessa reuniao
para apresentar sobre o assunto e para nao demorar muito, vai ser feito na
proxima oportunidade, sendo o responsavel pelo projeto o Claudio Calais da
Secretaria de Turismo e apresentados posteriormente nas comunidades e
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Conselho. Kénia também perguntou se tem a previsao para implantacao de
todos estes projetos. Caio falou que na realidade dos fatos nao seria possivel
saber neste momento, devido a uma reducao do valor orcamentario, previsto
para este ano que teve uma reducao de trinta por cento, com a diminuicao de
ICMS, sendo que apos fazer o contrato e assim que o dinheiro estiver na conta,
sera feita a ordem de fornecimento. A conselheira Bianca sugeriu que o letreiro
da Sede poderia ser colocado proximo ao Santuario, na praia ou la em cima no
patio. Caio respondeu que ja tem uma nocao no Centro que fica no meio de tudo,
proximo do portico. A conselheira Rudmila falou que tudo que diz respeito ao
Santuario deve ser solicitado ao IPHAN para ser autorizado. Caio falou que
poderia estudar a possibilidade com eles para depois instalar, assim como foi
feito com um painel para fotos com o Padre Anchieta, mencionando o que
aconteceu com a iluminacao de Natal. A proxima pauta foi falar sobre a
implantacao da Casa do Artesanato que, em duas reuniées do Conselho e a
cultura trouxe a demanda para ocupar uma casa e ser a Sede dos artesaos, sob
a autorizacao do Prefeito e vai ser feito um edital de chamamento ptiblico que
selecionara os artesaos participantes, em um casarao proximo ao hospital,
criando um roteiro integrado que vem da escadaria, Casa da Cultura, Casa do
Artesao até a Praca dos Imigrantes. Quanto ao resgate do Projeto Taboa, por
meio de uma parceria da ADETURCI, ADERES, SETUR Estadual e Prefeitura,
para transformar a Creche da Escola de Mae — Ba em uma casa do Artesao,
onde serao trabalhados capacitacao, estruturacao de uma loja e reparos
estruturais para comecar a funcionar e reativar o projeto, o qual a Samarco
entregou maquinas de costura, de corte, contéiner de lixo, mesas para corte e
costura e por parte da Prefeitura foi cedido o espaco e ficara também com as
despesas de agua e energia, a ADERES, juntamente com a ADETURCI e
Secretaria de Turismo entrarao com alguns reparos de manutencao,
capacitacao, formacao de novos trabalhadores neste ramo, estruturando a loja
para atender outros tipos de artesanato, além da taboa. A conselheira Adelia,
representante da ADETURCI disse que o projeto passou por adequacées, o qual
o foco foi o resgate da taboa, estando tal projeto na ADERES, proximo da
liberacao do chamamento, com duracao de doze meses, sendo acompanhado
pela instancia, retornando as atividades na comunidade de Mae-Ba. A taboa esta
tomando conta da lagoa, precisando ser tirada, sendo também muito valorizado
o artesanato com esse material. O conselheiro Pastor Jamil sugeriu que na
ocasiao de sua inauguracao fosse apresentada uma peca de teatro que ja foi
elaborada por pessoas da escola da Comunidade, que e muito bonita. A
Prefeitura realizara algumas obras de pintura e melhorando o visual. A Ultima
pauta foi a previsao de apoio aos eventos, devido a eficacia na vaclnacao, os
quais serao seguidos o calendario de eventos apos a Festa de Anchieta,
estabelecendo uma normativa, Ievaque sera levada para a controladoria do
Municipio, difundindo para as associacoes e para o Conselho. Bianca perguntou
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sobre a Rua de Lazer que era a Rua Viva. Caio falou que era coordenado pela
Secretaria de lntegracao, assim como o espaco Diversidade e nao esta
acontecendo ainda, seguindo o mesmo calendario, esperando que no segundo
semestre estejam mais flexiveis. A conselheira Eliza solicitou a palavra falando
que Anchieta possui uma Escola de Turismo, gratuita com cursos a tarde para
atender a demanda das comunidades, sem a necessidade de sair do municipio
para estudar em outro local, com atendimento personalizado, aceitando
sugestoes para novos cursos, com professores capacitados. Bianca perguntou
sobre quais cursos estavam em aberto e Eliza citou alguns agendados e ativos.
Fatima elogiou os cursos que ela fez dentro da Escola e Adélia participou da
fundacao, acompanhando seu progresso, solicitando que todos possam apoiar
cada vez mais a escola, valorizando o aprendizado, acentuando que uma
entidade complementa a outra, ou seja, IFES e EFTUR, tendo um carinho muito
especial pela escola. Eliza completou que durante muito tempo a escola nao
pode receber recursos de repasse do FUNDEP pela Secretaria de Educacao
Estadual e a Prefeitura abracou essa causa com o custeio de cem por cento.
Agora foi conseguido com o Estado um termo de Fomento para realizar um curso
técnico e cursos outros rapidos na Sede do MEPES de Pitima e haveria um
evento no dia seguinte para o lancamento. Caio falou sobre o Projeto dos Mapas
de Anchieta que esta sendo distribuido em diversos lugares, sendo impressos
também o QR code que leva diretamente ao Portal do Turismo, estando a
disposigao para utilizar em seus estabelecimentos e distribuidos em todos os
empreendimentos. Rudmila disse que alguns Hotels colocam material impresso
do Santuario em seus quartos, levando o hospede a visitar os pontos, elogiando
a iniciativa. Caio explicou sobre como utilizar o adesivo. Bianca perguntou sobre
as informacoes contemplavam o comercio local. Caio falou que era uma base de
corte, dentro do cadastro do CADASTUR, de servicos de turismo, os quais
estabelecimentos comerciais seriam complementares. Bianca citou também 0
cadastro do aplicativo Anchieta em Rede que esta inativo. A conselheira Monica
falou a grande eficiéncia do uso de um QR code que nao tem custo para 0
usuario. Pastor Jamil parabenizou a equipe do Turismo, mesmo em meio a
pandemia e os comerciantes que se reinventaram para nao fechar as portas. A
secretaria J6 Siqueira também parabenizou e agradeceu a participacao de todos
os conselheiros nas reuni6es, convidando a todos para conhecerem a RDS
Papagaio onde estava acontecndo a reuniao. Esta reuniao terminou as quinze
horas e cinquenta minutos, sendo lavrada pela secretaria do Conselho. Os
conselheiros faltantes sem justificativa foram Ana das Gracas (Meio Ambiente),
Cristina Lauteman (Artesanato), Luiz Felipe (quiosqueiros), Douglas Soares
(Prestadores Serv. Turisticos)

Abaixo relacionamos as presences para assinaturas:

Caio Mozer (Turismo)
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Maria José Siqueira (Turismo)

Renan das Chagas (Saude)

Matheus Cassiano (Pesca)

Gustavo Marchezi (Agricultura)

Anténio Libardi (Infra)

Robson Lorencini (Infra)

Carla de Fatima (Educacao)

Raul Cesar (Esporte)

Marta Regina (Agroturismo)

Sebastiana Esquicalha (Hotéis e Pousadas)

Kénia Marcia (Associagao areas Iitoraneas)

Guilerme Barcelos (Convidado)

Eliza Venzi (Inst. Educ. Desenv. Turismo)

Gabriel Gomes

Bianca Santos (Comércio)

Adélia Souza (Inst. Desenv. Turismo) g

Monica Siqueira (Inst. Desenv. Turismo)

Rudmila Squasante (Santuario)

Marina Pagotto (Restaurantes)

Jamil Miana (lgrejas Evangélicas)

Marcelo Polese, Diretor do IFES — Campus PIUITI3

Giliard Souza Ribeiro professor IFES
Claudia da Silva Ferreira — professora IFES g
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Ata da 17§ Reuniao Extraordlnaria do Conselho Municipal de Turismo — COMTUR.

Aos trinta e um dias do més de janeiro do ano corrente de dois mil e vinte e dois, as dez horas,
na Sala de Reuniées da Prefeitura de Anchieta, foi realizada a reuniao marcada exclusivamente
para escolha, composicao e aprovacao dos novos cargos para o proximo biénio de dois mil e
vinte e um a dois mil e vinte e dois do Conselho Municipal de Turismo, explicou que, conforme
solicitacao do Presidente do Conselho e Secretario de Turismo, com a finalidade de enviar
documentacao para o Governo do Estado do Espirito Santo e insercao do municipio de Anchieta
no Mapa Turistico Nacional. Para tal participacao seria necessario enviar documentacao do
Conselho e comprovacao de sua atuacao, exigindo os nomes dos cargos citados a seguir: Vice
Presidente, primeiro e segundo Secretarios e primeiro e segundo Tesoureiros. As indicacaes
foram feitas e os indicados eleitos pela maioria dos conselheiros presentes que foram: Caio
Mozer e Maria José Siqueira (Turismo), Anténio Libardi e Robson Lorencine (lnfraestrutura),
Ana Paula Albuquerque (Cultura), Ana Paula Ferreira (Comércio), José Marcos (Governo), Josélia
Frontino e Renan das Chagas (Sadde), Mateus Cassiano (Pesca), Elisa Venzi (lnstituicdes Educ.
Desenvolv. Turismo), Kénia Marcia (Assoc. Areas litoraneas), Adélia Souza (ADETURCI), Waldenis
Gomes (lgrejas Evangélicas), Sebastiana Esquincalha (Hotéis e Pousadas), Rudmila Squasante
(Santuario), lnacia Carneiro (lntegracao). Foram feitos os agradecimentos e a presence de todos,
em seguida deu-se inicio a votacao com os seguintes indicados: Vice presidente — Elisa Venzi,
primeira Secretaria — Maria José Siqueira, segunda Secreta ria - Sebastiana Esquincalha, primeiro
Tesoureiro —José Marcos Guaitolin-, segunda Tesoureira — Rudmila Squasante que receberam a
aprovacao unanime dos conselheiros. A conselheira Maria José explicou que seria feito 0
decreto de validagao dos cargos e o secretario de Turismo Caio Mozer parabenizou os novos
gestores das pastas correspondentes. Nao havendo mais nada a tratar, foram dispensados,
encerrando se a reuniao as dez horas e qua renta minutos, sendo lavrada esta ata pela Secretaria
do Conselho J6 Siqueira.

Caio Mozer (Turismo)

Maria José Siqueira (Turismo),

Anténio Libardi (lnfraestrutura

Robson Lorencine (lnfraestrutura),

Ana Paula Albuquerque (Cultura),

Ana Paula Ferreira (Comércio),

José Marcos (Governo),

Josélia Frontino(Sa1]de)

Renan das Chagas (Sadde),

Mateus Cassiano (Pesca),

Elisa Venzi (lnstituicaes Educ. Desenvolv. Turismo),

Kénia Marcia (Assoc. Areas litoraneas),

Adélia Souza (ADETURCI),
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Waldenis Gomes (lgrejas Evangélicas)

Jamil Quintero (lgrejas Evangéilicas)

1-lebastiana.jsquincalha(I-Iotéis e Pousadas),

Rudmila Squasante (Santuario),

lnacia Carneiro (lntegragao)

Rafael Ferrari (Hotéis-ef-'ousadas)

M6nica Siqueira (ADETURCI)

Cristina Lauteman (Artesanato)
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Registro de Ata da 8" Reuniao ordinaria do Conselho Municipal dos Direitos da
Mulher de Anchieta- COMDMA

Aos 05 (cinco) dias do mes de marco de 2021, com inicio as 13h, nas dependencias do
Centro de Referencia de Assistencia Social-CRAS, situado na Estrada Anchieta X
Jabaquara, SN, Bairro Nova Esperanca - Anchieta /ES, deu-se inicio a 8*‘ reuniao
ordinaria do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher de Anchieta — COMDMA, para
a seguinte pauta: expediente: Leitura para aprovacao da ata da 7a reuniao ordinaria
realizada no dia 22 de outubro de 2020. Ordem do dia 1 — inicio de organizacao para a
Conferencia Municipal de Politicas para as Mulheres. Estiveram presentes nesta
reuniao os seguintes conselheiros: Anchieta Angela Maria dos Santos Florentino
Secretaria Municipal de Assistencia Social - SEMAS, Alessandra Moreira dos Santos-
Secretaria Municipal de Saflde, Nilza Catarina Tome e Fabiana Oliveira Carvalho
(Representantes de Mulheres Urbanas), Simone Battestin (Secretaria Municipal de
Agricultura). A presidente Angela Maria dos Santos Florentino, inicia cumprimentando
e dando boas vindas a todas, faz a leitura da pauta e passa a apresentacao da ata da
73 reuniao realizada 11 de novembro de 2020, que apos finalizada e aprovada pelo
pleno. Seguiu-se a ordem do dia ‘com tratando-se da questao da importancia da
organizacao e preparacao do Conselho para se mobilizar e engajar para a realizacao
da Conferencia Municipal de politicas para Mulheres de Anchieta. Angela trouxe acerca
de uma primeira etapa de acoes com a importancia da constituicao de uma comissao
organizadora para este fim, com seu devido decreto. Também fora explanado a respeito
de uma segunda etapa com todas as providencias log isticas, como local, da realizacao,
numero de pessoas (pensando no tempo pandemico), quando fora sugerido local de
realizacao Centro Social dos Idosos. Alessandra destaca, cerca da relevancia da
participacao dos coletivos voltados para 0 trabalho com mulheres no municipio, tambem
de contatar mulheres do campo, bem como coletivos de mulheres negras. Terminamos
essa reuniao objetivando em proximas trazermos nomes e instituicoes que achariamos
importantes participarem deste evento tao relevante. Eu Angela Maria dos Santos
Florentino, lavrei o presente registro de ata que segue assinada por todos (as).

Rua: das Oliveiras, s/n9 - Bairro Justiga ll - Anchieta/ES
Telefonez (O28)3S36-3771/3536- 3772 ~ email: cmdipecl.semas@anchieta.es.gov.br
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